

Alpe d'Huez
Les 2 Alpes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

13 Pièces

328 m²

Réf. AH2-055

1 395 000 €

Les Deux-Alpes

Maison à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Alpe d'Huez – 2 Alpes Sotheby's International Realty a le plaisir de vous présenter ce chalet niché dans le village médiéval de Venosc, véritable décor de carte postale. Entre rues pavées, église du XIVème siècle, artisanat local et tables traditionnelles, le village séduit par son caractère préservé. Son accès direct aux Deux Alpes par télécabine en fait un emplacement privilégié pour les activités hivernales. Pour les activités d'été, la vallée est un point de départ pour les randonneurs (lauvitel, la bérarde). Mais aussi très reconnu pour le cyclisme avec les cols mythiques environnants ...

Alpe d'Huez – 2 Alpes Sotheby's International Realty is delighted to present this chalet nestled in the medieval village of Venosc, a veritable picture-postcard setting. With its cobbled streets, 14th-century church, local crafts and traditional restaurants, the village charms visitors with its unspoilt character. Its direct access to Les Deux Alpes by cable car makes it an ideal location for winter activities. For summer activities, the valley is a starting point for hikers (Lauvitel, La Bérarde). It is also well known for cycling, with legendary mountain passes in the surrounding area (Col ...

SOTHEBY'S ALPE D'HUEZ

130, Avenue des Jeux - 38750 L'ALPE-D'HUEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

